

En la antesala del mensaje presidencial, en el que se referirá a la interrupción del embarazo: Veinte senadores de oposición firman carta a Boric contra el proyecto de aborto libre

A los suscriptores, la promotora del documento, María José Gatica, cree que se sumarán más, por lo que estima la aprobación de la iniciativa estaría prácticamente descartada en la Cámara Alta, al menos.

RIENZI FRANCO

Veinte senadores de oposición firmaron una carta dirigida al Presidente Gabriel Boric, donde expresan ser contrarios al proyecto de aborto libre recientemente ingresado a tramitación vía la Cámara.

“Si bien respetamos el debate democrático y la legítima deliberación sobre temas de relevancia pública, consideramos que esta iniciativa no responde a las prioridades más urgentes de la ciudadanía, tales como: la seguridad pública, la crisis migratoria, el estancamiento económico, la precariedad en salud, dé-

ficit habitacional, falta de acceso a agua potable, entre otras demandas que hoy movilizan a millones de chilenos”, manifiestan en la misiva que hizo circular la senadora María José Gatica (RN).

Añaden los firmantes que “un proyecto de interrupción voluntaria del embarazo no es una prioridad para la mayoría de las mujeres chilenas, quienes sí necesitan con urgencia mayores oportunidades y herramientas para sacar a sus familias de la pobreza”.

A Gatica, se sumaron las rúbricas de Carmen Gloria Aravena, Luz Ebensperger, Paulina Núñez, Juan Antonio Coloma, Carlos Kuschel, Francisco Cha-

huán, Rojo Edwards, Rafael Prohens, José Miguel Durana, David Sandoval, Juan Castro Prieto, Rodrigo Galilea, Sergio Gahona, José García, Alejandro Kusanovic, Sebastián Keitel, Kenneth Pugh, Iván Moreira y Enrique van Ryselberghe; todos de oposición, sector en el que totaliza 27.

Ellos mencionan, en el texto, que “Chile enfrenta un contexto social y económico desafiante. La violencia delictual, la inseguridad en los barrios, la falta de oportunidades para las familias, la crisis de confianza en las instituciones y las carencias en servicios esenciales requieren atención y soluciones ur-

gentes por parte del Estado. Creemos firmemente que abrir ahora un debate legislativo sobre el aborto libre desvía la agenda pública de estos objetivos fundamentales y agudiza la polarización del país”.

Por ello —afirman—, “informamos a usted y a la opinión pública que no estamos disponibles para aprobar el proyecto de interrupción voluntaria del embarazo presentado por su Gobierno. Nuestra postura responde a convicciones éticas, al respeto por la vida humana en todas sus etapas, y a una genuina preocupación por enfocar los esfuerzos legislativos en las prioridades reales de



La senadora María José Gatica (RN) hizo circular la misiva entre sus pares.

nuestros representados”.

Si bien el proyecto de aborto libre debería ser de mayoría simple, si se introducen artículos relacionados con tributales, ahí el *quorum* de aprobación podría subir; en ese caso, sobre todo, los 20 legisladores que anticipan su voto en contra harían prácticamente inviable la iniciativa, al menos en el Senado.